

Mannschaft Senioren 65

Er war unsere erfolgreiche Nummer 1, ein hervorragender Tennisspieler und Freund. Am 10.12. 2014 verstarb unser Mannschaftskamerad **Wolfgang Fischer** im Alter von 74 Jahren.

Nach seiner zwanzigjährigen Fußballkarriere beim VFL Schorndorf wurde er 1986 Mitglied in der Tennisabteilung in Waldhausen. Fast 30 Jahre machte er den Tennissport zu seinem Hobby und stand noch bis in seine letzten Tage auf dem Tennisplatz.

In all den Jahren wurde er mehrmals als Vereinsmeister ausgezeichnet. Wolfgang war auch wesentlich an der Meisterschaft 2014 in der Staffelliga - Senioren 65 - und am Aufstieg in die Verbandsliga beteiligt.

Wir, die Mannschaft Senioren 65 und der Verein, sind dankbar, mit ihm all die Jahre sportlich und kameradschaftlich verbracht zu haben. Ein sportliches Vorbild ist von uns gegangen. Wir werden ihn sehr vermissen.

TV Waldhausen, Helmut Schuldheiß – Spielführer Senioren 65